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The Department of New Literatures and Cultures (NELK) focusses on Anglophone literatures and cultures from Africa, Asia, the Carribean, Canada, Australia, New Zealand and Oceania as well as migrant writing from the United Kingdom. Teaching and scholarship at the department stress a comparative approach grounded in cultural studies, and thus emphasize the role of English as a global literary language, the transnational and transcultural dimensions of cultures and literatures in English, as well as their role in different articulations of modernity around the world.

Die Abteilung NELK befasst sich mit anglophonen Literaturen und Kulturen in Afrika, Asien, der Karibik, Kanada, Australien, Neuseeland und Ozeanien sowie der Migrationsliteratur in Großbritannien. Forschung und Lehre der Abteilung sind einer kulturwissenschaftlich fundierten komparatistischen Perspektive verpflichtet; besonders wichtig sind hierbei die Rolle des Englischen als einer globalen Literatursprache, die transnationalen und transkulturellen Dimensionen englischsprachiger Literaturen und Kulturen sowie deren Rolle bei der Ausprägung von spezifischen Formen von Modernität in verschiedensten Teilen der Welt.
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Sekretariat der Abteilung Neue Englisch-
sprachige Literaturen und Kulturen (NELK)

Cornelia Argast, M.A.

Norbert-Wollheim-Platz 1
 Raum IG 4.252
60629 Frankfurt am Main                          Tel.: 069 / 798 - 32352

E-Mail: c.argast@em.uni-frankfurt.de




Öffnungs- und Sprechzeiten: 


Persönlich:
Dienstag und Donnerstag: 10.00 - 14.30 Uhr

Per E-Mail oder telefonisch:
Montag bis Donnerstag: 10.00 - 14.00 Uhr

URLAUB: 11.-22. März
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